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Perempuan sering terpinggirkan dengan sosial budaya di masyarakat 

yang selalu patriarkis tanpa memperhatikan hak. Salah satu tokoh perempuan 

yang aktif dalam menyuarakan pesan dakwah tentang perlindungan terhadap 

hak-hak perempuan beliau adalah Dr. Dian Fericha, S.H, M.H. Beliau 

merupakan salah satu Dosen Ilmu Hukum pada Fakultas Syariah dan Ilmu 

Hukum di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dari latar belakang 

masalah tersebut peneliti mengambil rumusan masalah (1) Bagaimana isu-isu 

perlindungan hak-hak perempuan dalam perspektif Dian Fericha?, (2) 

Bagaimana bantuan Hukum yang ditangani oleh Dian Fericha dalam 

memperjuangkan hak-hak perempuan? (3) Bagaimana strategi perlindungan 

hak-hak perempuan yang dilakukan oleh Dian Fericha di Media Sosial? 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui isu-isu 

perlindungan hak-hak perempuan dalam perspektif Dian Fericha, mengetahui 

bantuan Hukum yang ditangani oleh Dian Fericha dalam memperjuangkan 

hak-hak perempuan serta mengetahui strategi perlindungan hak-hak 

perempuan yang dilakukan oleh Dian Fericha di Media Sosial.  

Metode Penelitian yang digunakan dalam penulisan adalah metode 

penelitian kualitatif deskriptif fenomenologis. Data diperoleh dari tokoh 

utama yaitu Dian Fericha melalui wawancara langsung mengenai 

perlindungan hak-hak perempuan serta dari sumber lain seperti media sosial 

melalui channel youtube dan artikel artikel mengenai perlindungan hak-hak 

perempuan. 

Hasil penelitian bahwa Isu-isu perlindungan hak-hak perempuan yang 

disampaikan Dian Fericha, Menjelaskan tentang pendidikan relatif rendah, 

diskriminasi perempuan, kepemimpinan perempuan, kesempatan bergerak 

dalam keadilan, Kekerasan Kepada Perempuan harus ditegakkan. Bantuan 

Hukum yang ditangani oleh Dian Fericha dalam memperjuangkan hak-hak 

perempuan yaitu pendampingan langsung berupa konsultasi kasus yang 

dihadapi perempuan untuk membantu speak up. Dan pendampingan advokasi, 

kebijakan maupun sosialisasi, regulasi tentang hukum yang berlaku.  Strategi 

perlindungan hak-hak perempuan yang dilakukan oleh Dian Fericha di Media 

Sosial adalah menyuarakan perlindungan hak perempuan dengan melakukan 

pendampingan, yakni di advokasi (konsultasi), regulasi maupun sosialisasi.   
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Women are often marginalized in society due to patriarchal socio -cultural 

norms that disregard their rights. One of the female figures actively advocating 

da'wah messages about the protection of women's rights is Dr. Dian Fericha, S.H., 

M.H. She is a lecturer in Law at the Faculty of Sharia and Law at UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. From this problem background, the researcher 

formulated the research questions: (1) What are the issues regarding the protection 

of women's rights from Dian Fericha's perspective? (2) How does Dian Fericha 

provide legal assistance in advocating for women's rights? (3) What are the 

strategies for women's rights protection employed by Dian Fericha on Social 

Media? 

The objectives of this research are to understand the issues regarding the 

protection of women's rights from Dian Fericha's perspective, to explore the legal 

assistance provided by Dian Fericha in advocating for women's rights, and to 

identify the strategies for women's rights protection employed by Dian Fericha on 

Social Media. 

The research method used in this study is descriptive phenomenological 

qualitative research Data were obtained from the main informant, Dian Fericha, 

through direct interviews regarding the protection of women's rights, as well as 

from other sources such as social media channels like YouTube and articles related 

to women's rights protection. 

The research findings indicate that the issues regarding the protection of 

women's rights addressed by Dian Fericha include low educational attainment, 

gender discrimination, women's leadership, access to justice, and the enforcement 

of laws against violence against women. The legal assistance provided by Dian 

Fericha in advocating for women's rights involves direct assistance through case 

consultations to empower women to speak up and advocacy assistance in policy, 

regulation, and law-related socialization. Dian Fericha's strategies for women's 

rights protection on Social Media involve advocating for women's rights through 

consultation, advocacy, and socialization efforts.  
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 الملخص 

. رسائل الدعوة لديان فيريتشا حول حماية حقوق المرأة عبر  ٢٠٢٤أنيسا سيتي عزيزة،  

البكالوريوس،   برنامج  الدعوة،  إدارة  جامعية،  رسالة  الاجتماعي.  التواصل  وسائل 

الإسلامية الحكومية لسيد علي رحمة الله تولونجاجونج. مشرف الدراسة الدكتور  الجامعة  

البكالوريوس في العلوم الاجتماعية والماجستير في التربية   أحمد نورشوليس   

الكلمات الرئيسية: ديان فيريتشا، حماية حقوق المرأة، رسائل الدعوة، وسائل التواصل  

والثقافية   .الاجتماعي  الاجتماعية  القيم  بسبب  المجتمع  في  النساء  تهميش  يتم  ما  غالبًا 

تنشط في نشر رسائل   التي  النسائية  الشخصيات  إحدى  تتجاهل حقوقهن.  التي  البطرية 

وهي أستاذة في القانون   الدعوة حول حماية حقوق المرأة هي الدكتورة ديان فيريتشا،  

الجامع  في  والقانون  الشريعة  كلية  الله  في  رحمة  علي  لسيد  الحكومية  الإسلامية  ة 

( ما هي القضايا  ١تولونجاجونج. من هذا الخلفية المشكلة، صاغ الباحث أسئلة البحث: ) 

 ( فيريتشا؟  ديان  منظور  من  المرأة  بحماية حقوق  فيريتشا  ٢المتعلقة  ديان  تقدم  كيف   )

تيجيات حماية حقوق  ( ما هي استرا ٣المساعدة القانونية في الدفاع عن حقوق المرأة؟ ) 

المرأة التي توظفها ديان فيريتشا على وسائل التواصل الاجتماعي؟   

الهدف من هذا البحث هو التعرف على قضايا حماية حقوق النساء من وجهة نظر ديان  

فيريشا، وفهم المساعدة القانونية التي تقدمها ديان فيريشا في الدفاع عن حقوق النساء،  

يات حماية حقوق النساء التي تعتمدها ديان فيريشا على وسائل  وأيضًا معرفة استراتيج 

 التواصل الاجتماعي 

الظاهري   الظاهري  الوصفي  الأسلوب  هو  البحث  هذا  في  المستخدم  البحثي  الأسلوب 

النوعي. تم الحصول على البيانات من الشخصية الرئيسية، وهي ديان فيريشا، من خلال  

الن  مباشرة حول حماية حقوق  مثل وسائل  مقابلات  أخرى  إلى مصادر  بالإضافة  ساء، 

التواصل الاجتماعي من خلال قناة يوتيوب ومقالات تتعلق بحماية حقوق النساء   

نتائج البحث تشير إلى أن القضايا المتعلقة بحماية حقوق النساء التي يناقشها ديان فيريشا  

ادة النسائية، والفرص  لنساء، والقي تتضمن التعليم ذو المستوى المنخفض نسبياً، وتمييز ا 

التي   القانونية  للمساعدة  النساء. بالنسبة  العنف ضد  للعدالة، وضرورة مكافحة  المتاحة 

يتولاها ديان فيريشا في الدفاع عن حقوق النساء، فهي تتمثل في تقديم المشورة والدعم  

  المباشر من خلال استشارات القضايا التي تواجه النساء لمساعدتهن في التحدث بصوت 

بالتشريعات   والتوعية  السياسات  لتطبيق  الدعوة  في  المساعدة  إلى  بالإضافة  عالٍ، 

ديان   تنتهجها  التي  النساء  حقوق  حماية  لاستراتيجيات  بالنسبة  أما  بالقانون.  المتعلقة 

النساء   فتتمثل في نشر رسائل حماية حقوق  الاجتماعي،  التواصل  فيريشا على وسائل 

القيام بالمساعدة وا  السياسات  من خلال  المحادثات )الاستشارات(، وتطبيق  لتوجيه في 

 والتوعية بالتشريعات 


